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森町議会全員協議会 

 

令和６年１２月１０日（火曜日） 

                             開会 午前 ９時３０分 

                             閉会 午前 ９時３５分 

 

（議会側の課題） 

１．議会運営委員会委員長報告 

２．その他 

 

〇出席議員（１３名） 

議長１４番 木 村 俊 広 君  副議長 １番 伊 藤   昇 君 

   ２番 河 野 文 彦 君      ３番 髙 橋 邦 雄 君 

   ４番 河 野   淳 君      ５番 山 田   誠 君 

   ６番 野 口 周 治 君      ７番 斉 藤 優 香 君 

   ８番 千 葉 圭 一 君      ９番 佐々木   修 君 

  １０番 加 藤   進 君     １２番 東   隆 一 君 

  １３番 松 田 兼 宗 君 

 

〇欠席議員（０名） 

 

〇職務のため出席した者の職氏名 

   事 務 局 長    小 田 桐  克  幸  君 
 
   次  長  兼                  
                            
   議 事 係 長 兼    関     孝  憲  君 
                            
   庶 務 係 長                  
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開会 午前 ９時３０分 

 

〇議長（木村俊広君） おはようございます。定刻になりましたので、会議を始めます。

ただいまの出席議員数は13名です。定足数に達しましたので、全員協議会を開会します。 

 これから本日の会議を開きます。 

 議題に入ります。本日の議題は、12月会議に関わる議会運営委員会委員長報告でありま

す。 

 山田議会運営委員会委員長、報告を願います。 

〇議会運営委員長（山田 誠君） おはようございます。それでは、委員長報告を行いま

す。 

 去る12月５日に開催されました議会運営委員会について報告いたします。12月会議の運

営についてですが、町長提出議件は条例の一部改正など10件出ております。配付されてお

ります各議案により確認を願いたいと思います。 

 次に、議事日程等でございますが、森町議会会議条例の規定によりまして12月10日から

11日までの２日間となります。 

 一般質問については７名12件、意見書案については２件提出されております。それぞれ

配付されております資料により確認を願いたいと思います。 

 また、議員の派遣について及び各常任委員会の所管事務に関する休会中の継続調査につ

いても配付されている資料により確認を願いたいと思います。 

 なお、当面する日程以降は事務局長より説明いたしますので、よろしくお願いします。 

 以上でございます。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） それでは、当面する日程以降についてお話しさせてい

ただきます。 

 まず、12月６日、すみません、ちょっとミスでございます。既に終わっている部分でご

ざいます。12月10日、本日ですが、ただいまの全員協議会、９時半から、そして10時から

本会議となります。そして、12月27日ですが、年末年始の役場のお休みが変わりまして、

またカレンダー、曜日の並びからちょっと長くなります。仕事納めが12月27日、そして年

が明けまして令和７年の１月６日が仕事始めというふうになります。また、６日の18時、

午後６時から新年交礼会が開催をされます。 

 以上となります。 

〇議長（木村俊広君） ただいま小田桐局長のほうから説明がありました。 

 皆様のほうから質問、質疑ございますか。ありませんか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） なければ、次に２、その他に入ります。 

 皆さんから何かありますか。 

（「なし」の声多数あり） 
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〇議長（木村俊広君） なければ。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） 事務局のほうから２点ほどお知らせしたいと思います。 

 まず、１点目ですが、先般既にお知らせしておりますが、令和７年度に係る行政視察の

件でございます。本日が一応締切りということになっておりますので、事務局のほうに申

し出ていただければというふうに思っております。 

 それから、２点目です。皆様の机の上に２枚、薬剤師関係の資料が置かれていたと思い

ますが、去る全協で薬剤師関係の説明があったときに後日提出をさせてくださいというふ

うな形で整理されたものになります。薬剤師に係る行政職給料表、それから医療職給料表

適用時の比較表ということで出されておりまして、これについては行政職適用した場合、

医療職適用した場合、最初は医療職が上回っているけれども、後から逆転するよといった

やり取りの中で分かるようなものをというような形で宿題となっていたものです。それか

ら、もう一つなのですが、給料表の適用比較表という表ですが、近隣の国保病院どのよう

になっているのというような中で、分かる資料をということで出されたものであります。

八雲と長万部がここにありますが、行政職給料表をともに適用していると。ただ、八雲の

場合、給料月額に２％加算をされていますよということであります。手当等については、

薬剤師手当、森町についてはこれから審議されますけれども、条例の一部改正で薬剤師手

当新設されますが、他の病院はそういったものはないということでございます。 

 事務局からは以上になります。 

〇議長（木村俊広君） 追加資料についてはよろしいですね。特になければこれで終わり

ますけれども、よろしいですか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇議長（木村俊広君） 以上をもちまして本日の議題の審議等は全て終わりました。 

 本日の全員協議会はこれで終了します。 

閉会 午前 ９時３５分 


